

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_035_B](#) | [Autour de l'Histoire de la folie \[B\]](#)[CollectionBoite_035_B-7-chem](#) | [Police. Item](#)[L'Abbé Bertholon, Traité de l'électricité du corps humain dans l'état de santé et de maladie](#)

L'Abbé Bertholon, Traité de l'électricité du corps humain dans l'état de santé et de maladie

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Cote**b035_B_f0245**

Source**Boite_035_B-7-chem** | Police.

Langue**Français**

Type**FicheLecture**

Personnes citées**[Bertholon, Pierre](#)**

Références bibliographiques

- [Bertholon, De l'électricité du corps humain dans l'état de santé et de maladie, Paris, P.-F. Didot, 1780](#)
- [Delaunay, Le Monde médical parisien au XVIIIe siècle, Paris, J. Rousset, 1906](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeur**équipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).**

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 15/01/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Le A. M. G. Bertholom

Traité de P. E. du corps humain
ou de l'état de santé et de maladie

Le corps ^{humain} est soumis

- à P. E. atmosphérique
- à P. E. organique ou interne, résultant du mélange de ses parties iso-électriques (nerfs, os, cartilages) avec les parties ant'électriques (fluides, muscles)

Les maladies sont dues à l'excès ou à l'absence de fluides etc.

- Sur la période aigüe (fréquence de la fièvre) il peut donner de P. E. +

- ou même hyperthermique, il peut donner de P. E. négative.

On donne de ces trois rigoles de P. E.

De launoy / Mandé médical
parisien au x^e siècle
(1357)

Journal de la séance

Le 20 Mars 1904

Assemblée générale

L'assemblée s'est ouverte à 8 heures. Le président a lu le rapport de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Pascal. Ce rapport a été adopté. Ensuite, le président a lu le rapport de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Jean. Ce rapport a été adopté.

Le président a ensuite lu le rapport de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Michel. Ce rapport a été adopté.

Le président a enfin lu le rapport de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-André. Ce rapport a été adopté.

L'assemblée a ensuite élu le président de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Pascal. Le président a été élu pour l'année 1904.

L'assemblée a également élu le président de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Jean. Le président a été élu pour l'année 1904.

L'assemblée a enfin élu le président de la commission chargée de l'organisation de la fête de la Saint-Michel. Le président a été élu pour l'année 1904.

Le président a été élu pour l'année 1904.

Le président a été élu pour l'année 1904.

Le président a été élu pour l'année 1904.